



EL ALCALDE DE CASTRILLO DE LA REINA

MUY BUENOS DÍAS CASTRILLO. HOY ES UN DIA MUY ESPECIAL Y LLENOS DE EMOCION PARA TODOS NOSOTROS PUES CELEBRAMOS EL DIA DE LA FIESTA GRANDE. GRANDE PARA CASTRILLO Y SUS GENTES QUE CON DEVOCIÓN HONRAMOS A NUESTRO SANTO PATRON. QUIERO AGRADECER ALAS AUTORIDADES QUE NOS ESTAN ACOMPAÑANDO EN ESTE DIA (.....) A LOS MIEMBROS DE LA CORPORACION PRESENTES Y A LOS QUE NO PUEDEN ESTAR POR MOTIVOS LABORALES.

Y A TODOS LOS VECINOS Y VECINAS, CASTRILLENES Y VISTANTES EN ESTE RENOVADO SALON. RENOVACION QUE TAMBIEN HA LLEGADO AL AYUNTAMIENTO DONDE SE HAN INCOPORADO DOS CONCEJALAS. QUIERO TRANSMITIRO TAMBIEN EL ORGULLO SINCERO QUE SIENTO DE VOLVER A ENCABEZAR LA CORPORACION MUNICIPAL DE CASTRILLO DE LA REINA DURANTE LOS PROXIMOS 4 AÑOS. MUCHISIMAS GRACIAS POR VUESTRA CONFIANZA.

QUIERO AGRADECER TAMBIEN A TODAS LAS PERSONAS QUE DURANTE TODO EL AÑO TRABAJAN, COLABORAN POR EL DIA A DIA DE NUESTRO PUEBLO. SUS BRAZOS SON IMPRESCINDIBLES PARA NUESTRO PUEBLO.

Y COMO NO A LOS PREGONEROS DE ESTE AÑO. ANTONIO Y JULIAN, QUE ESTE RECONOCIMIENTO PUBLICO AGRADECEMOS PUBLICAMENTE SU TRABAJO COMO CAMPANEROS DE CASTRILLO DE LA REINA

MUCHISIMAS GRACIAS A LOS PREGONEROS/AS

MUCHISIMAS GRACIAS A TODOS

VIVA SAN ESTEBAN
QUE VIVA CASTRILLO DE LA REINA

Galo CONTRERAS SANZ
Alcalde

Castrillo de la Reina, 26 de diciembre de 2019